

Biden pide apoyo para el pueblo cubano

Escrito por Agencias

Lunes 12 de Julio de 2021 15:18

WASHINGTON, D.C., 12 de julio de 2021.- El presidente de Estados Unidos, Joseph R. Biden, hizo una declaración donde afirmó el apoyo al pueblo cubano y su “clamor por la libertad y el alivio del tráfico control de la pandemia”.

También aludió a lo que Estados Unidos califica como décadas de represión y sufrimiento económico a las que ha sido sometido por el régimen autoritario de Cuba.

Respecto a los movimientos que ahora se realizan en Cuba, Biden acusa que “están haciendo valer derechos fundamentales y universales”, que incluyen la protesta pacífica y el derecho a determinar libremente su propio futuro, lo cual debe respetarse.

Llamó al régimen cubano a que escuche a su pueblo y atienda sus necesidades en este momento vital, “en lugar de enriquecerse”.